



Assemblée Générale du 9 décembre 2016

Rapport moral

Nous sommes heureux de vous réunir dans les salons du Yacht-Club de France pour notre assemblée générale ce 9 décembre 2016.

Janusz Kurbiel, membre d'honneur de l'UPF, nous a quittés à l'âge de 70 ans, à bord de son bateau "Vagabond'elle" lors d'une expédition au Groenland, accompagné de son épouse Joëlle et de deux équipiers.

Janusz était membre de l'UPF depuis 1978. Il est né en Pologne en 1946. Il était ingénieur électricien diplômé de l'Ecole Polytechnique de Silésie et docteur en climatologie polaire de la Sorbonne. Il a commencé la voile au Yacht Club AZS "Silesia" à l'âge de 14 ans. Il s'est installé en 1973 en France où il a rencontré Joëlle qui deviendra son épouse.

Ensemble, ils ont conçu et organisé 32 expéditions de recherche scientifique dans l'Arctique sur leurs voiliers d'exploration "Vagabond", "Vagabond'eux", "Vagabond'eur" et l'actuel "Vagabond'elle". Ils ont réalisé le premier transit du passage du Nord-Ouest en voilier d'ouest en est sur Vagabond'eux et la première circumnavigation de l'Amérique du Nord, une double circumnavigation du Spitzberg sur Vagabond'eur, et battu plusieurs records de latitude. Janusz Kurbiel était co-auteur de nombreux articles, livres, films

documentaires, expositions, et il a reçu de nombreuses distinctions aussi bien en France qu'en Pologne.

Homme de savoir et homme de courage et de ténacité, il marquera de son empreinte l'exploration de l'Arctique à la voile, que ce soit par des records de latitude, par des premières cartographies ou par des premières traversées ouest-est de cette partie du monde assez inhospitalière.

Nous adressons toutes nos pensées à Joëlle, son épouse et à Daniel, leur fils.

Une minute de silence.

Nouveaux membres

Nous avons le plaisir d'accueillir en 2016 : Jacques-Henri Bord, Marie-Françoise Charlier, Christophe Coppel, Emmanuelle Farhi, Philippe Guillard, Françoise Guingand, Dominique Le Pochat, Pierre Prouteau, Patrice Thibaudon, Laurence Potier, Dominique et Claudine Rol, Yves Thieffine, Fabienne Baillot.

Challenge de la Croisière

Les participations enregistrées cette année sont celles de Jacques Bord, Louis van den Broek, Gérard Chevalier, Vincent Delmas, Christine Leffondre, Vincent Liger-Belair, Marc Lucas, Dominique Rol, Didier et Marjan Romain.



Les résultats de notre challenge traduisent particulièrement cette année, l'orientation donnée ces dernières années au challenge : accepter les participations avec films, vidéos ou photos seuls.

Activités sur l'eau

L'année 2016 nous a réunis sur l'eau autour des événements suivants :

- Traversée des Vosges en escadre fluviale en avril
- Primo Cup à Monaco
- SNIM à Marseille
- Massilia Cup, Marseille,
- Hyères Séries à Hyères
- Semaine de Porquerolles
- Porquerolle's Cup
- Rassemblement Vogavecmoi Lavandou en juin
- Speerbrecker Cup en juillet
- Giraglia
- Trophée Pourchet
- Voiles de Saint Tropez en septembre
- Duo Cup
- Le challenge IRC Méditerranée
- Croisière en Dalmatie du nord (Croatie) en octobre

Activités à terre

À terre, nous avons pu nous retrouver lors des colloques que

nous organisons, mais aussi lors de manifestations publiques en relation avec le monde de la mer :

- Quand la mer nous inspire : le nouvel horizon du biomimétisme en février à l'Institut océanographique de Paris
- La pêche aux livres au Musée de la Marine en mars
- Colloque Chroniques du Cap Horn, en avril
- Nouveaux modes d'observation de l'océan Austral, à l'Institut océanographique de Paris
- Colloque Pierre Garcie, capitaine de navire au XVIe siècle, en novembre
- Guinguette Nautique sur la péniche Marcounet en décembre
- Nautic de Paris et bar à huîtres avec en décembre

Publications

Dix lettres trimestrielles vous ont été adressées par courriel. Des informations au fil de l'eau sont délivrées sur votre site internet pour lequel chaque membre dispose d'un mot de passe.

De nombreux cahiers de navigation spécialisés par zone y sont également accessibles.

Des informations vivantes sont également publiées tout au long de l'année sur la page Facebook ainsi que sur la page Google+.



Licences FFV

Les licences de la Fédération Française Voile sont délivrées par l'U.P.F. Il convient de s'adresser à Marc Verdet, notre vice-président.

Le Secrétaire général

Vincent Delmas

